Condado de Fresno

Boletín



Sustainability in Action

Cronograma de días festivos

Si su día de servicio habitual cae en o después del Día de Acción de Gracias, Navidad o Año Nuevo, el servicio se retrasará un día. Por ejemplo, el Día de Acción de Gracias cae en jueves, por lo que cualquier recogida programada para el jueves se realizará el viernes. Las recogidas programadas para el viernes se realizarán el día sábado. Se espera que los servicios vuelvan a la normalidad la semana siguiente.



Consejos de reciclaje para las fiestas

Los días de fiesta son la época más maravillosa (y derrochadora) del año. En promedio, los estadounidenses generan un 20 % más de residuos entre Acción de Gracias y Año Nuevo que en cualquier otro momento del año. Durante estas fiestas, preste atención a lo que deposita en los contenedores de reciclaje, basura y orgánicos.

Done, reutilice o deposite estos artículos en su contenedor gris de basura





Corte el árbol en secciones de 2 pies antes de colocarlo en su contenedor de desperdicios orgánicos

Republic Services 5501 N. Golden State Blvd., Fresno, CA 93722 **559.275.1551**

Servicio para recoger árboles de Navidad

Republic Services les ofrece la recolección gratuita de árboles de Navidad a los clientes residenciales durante 3 semanas a partir del 29/12/2025. Siga los pasos que se indican a continuación para garantizar un servicio sin problemas.

Contenedor de desperdicios orgánicos

- Quite todas las decoraciones, luces y el pie del árbol.
- Corte el árbol en secciones de 60 cm y llene el contenedor sin apretar. No compacte ni sobrecargue el contenedor verde.
- Asegúrese de que la tapa esté cerrada y coloque el contenedor junto a la acera para la recolección programada.
- Los árboles flocados NO SON ACEPTABLES.

Legislación de Reciclaje de California

Proyecto de Ley de la Asamblea (AB) 341:

Reciclaje Comercial Obligatorio

Se requiere que las empresas que generan 4+ yardas cúbicas de residuos sólidos por semana y las viviendas multifamiliares con 5+ unidades implementen un programa de reciclaje para los desechos reciclables tradicionales.

Consejos de reciclaje para esta temporada navideña:

- Aplastar el cartón.
- Asegúrese de que las tapas cierren completamente.
- Enjuague o limpie los recipientes de alimentos
- Vacíe los recipientes de bebidas

Consejo profesional: ¡El material reciclable sucio debe depositarse en el contenedor de basura!

Ley del Senado (SB) 1383:

Ley de Reciclaje obligatorio de desechos orgánicos

Todos los residentes, negocios y viviendas multifamiliares deben desviar los residuos orgánicos del vertedero mediante el servicio semanal de recolección de residuos orgánicos o donaciones a través de programas de recuperación de alimentos. Esto incluye residuos de alimentos y de jardín, con algunas excepciones. Su participación resulta esencial para alcanzar los objetivos estatales establecidos por estas regulaciones.

Comuníquese con el asesor de sostenibilidad, Kristian Flores, en KFlores@RepublicServices.com o llame al **559.231.1826** para obtener una evaluación gratuita de residuos y asistencia para cumplir con los programas obligatorios de reciclaje y residuos orgánicos.

El reciclaje, simplificado

Es importante saber qué materiales se pueden depositar en el contenedor de reciclaje. A continuación, se muestra una lista de artículos reciclables aceptables. Visite **RecyclingSimplifed.com** para acceder a guías, carteles y más información para usar en su hogar, escuela, negocio o complejo de apartamentos.



Se aceptan en el carrito de reciclaje (vacío, limpio y seco)



Cartón, periódico, papel y revistas



Plásticos $(n.^{\circ} 1 - n.^{\circ} 7)$



Latas de metal, papel de aluminio y bandejas de papel de aluminio



Botellas y frascos de vidrio



NO usar poliestireno, ropa ni bolsas de plástico

¡Felices fiestas de parte de **Republic Services!**



Escanee este código QR y visite nuestro sitio web para obtener más información.

Colocación del carrito

Coloque sus carritos en la acera, a 3 pies de distancia y a 6 pies de cualquier objeto o vehículo. Asegúrese de que haya al menos 4,5 metros de espacio libre sobre la cabeza.

Por una tarifa adicional, Republic Services ofrece carritos adicionales, servicio sin cita previa, recogidas en días adicionales y mucho más.

Distancia vertical de 15 pies por encima de la superficie

